



Communiqué de Presse

Paris, le 17 Juin 2016

Le nouveau Pistache est disponible !

La nouvelle application Pistache est enfin disponible pour le grand public ! Il s'agit bien là d'une application différente de la première, cette fois-ci dédiée à tous les enfants du primaire.

Chez Pistache, on ne chôme pas ! Cela fait plusieurs mois que l'intégralité de l'équipe travaille en toute discrétion pour sortir cette nouvelle application et faire le bonheur des familles françaises.

Pour rappel, Pistache est l'application qui permet aux enfants d'apprendre à devenir grands en les motivant dans leurs petites tâches du quotidien. Quoi de neuf alors dans cette nouvelle version ?

D'abord, un design entièrement repensé pour mieux satisfaire les envies de ces enfants un peu plus âgés. La mécanique elle-aussi a été légèrement modifiée : les enfants gagnent désormais des clés lorsqu'ils accomplissent une mission, et peuvent les utiliser pour accéder à plein de mini-jeux et de vidéos. On peut donc économiser ses clés tout au long de la semaine si on n'a le droit de jouer à la tablette que le weekend ! Les enfants peuvent aussi collectionner toute une série de personnages que l'on débloque au fur et à mesure que l'on progresse.

Les parents ne sont pas en reste ! Nous avons entièrement repensé leur espace qui est désormais plus simple d'utilisation. Nous avons aussi ajouté un module « statistiques » leur permettant de suivre les progrès de chacun de leurs enfants au jour le jour. Dernière nouveauté côté parents : la possibilité pour eux d'ajouter des missions liées à des applications éducatives. Par exemple, on peut ajouter une mission « Travailler son anglais 10 minutes par jour avec l'application Pilipop ».

S'il manque une information, c'est bien celle du prix. Et là encore, une bonne nouvelle : l'application est 100% gratuite, sans achats intégrés. Il n'y a donc aucune raison de ne pas l'essayer !

[Lien iOS](#)

[Lien Android](#)